

Impulstreffen Weltkirche

Initiativen – Hintergründe – Impulse für Ihr Engagement

30. September 2022 | 17.30 – 20.30 Uhr

Restituta-Saal | Stephansplatz 6 / Stg. I / DG | 1010 Wien

Anmeldung: erbeten bis 26. September 2022: weltkirche@edw.or.at

Programm:

Aktivsein für die Weltkirche – wie geht das?

Weltkirche- und EZA-Initiativen aus der Erzdiözese Wien stellen sich vor



Außerdem erwarten Sie:

Eine „Biofaire Jause“, eine Info- und Materialbörse ...
und Gelegenheit zu Austausch und Vernetzung

Zum Vormerken:

Das nächste Impulstreffen Weltkirche findet am
24. Februar 2023, 17.30 – 20.30 Uhr statt.

Kirche im Dialog – Weltkirche und
Entwicklungszusammenarbeit lädt zweimal im Jahr –
im September und im Februar – zu einem **Impulstreffen
Weltkirche** ein. Das Impulstreffen versteht sich als
Informations- und Vernetzungsplattform für alle
ehrenamtlich in Pfarren, in Aktionsgruppen und
in Partnerschaftsinitiativen im Bereich Weltkirche/
Entwicklungszusammenarbeit engagierte
Frauen und Männer.

Die **„Weltkirche“** ist ein globales Netzwerk aller Ortskirchen
weltweit. Wie können wir in unserer Wiener Ortskirche,
in unseren Pfarren und Aktionsgruppen dazu beitragen,
dass über Grenzen und Distanzen hinweg interkulturelle
Begegnungen stattfinden, gemeinsames Lernen möglich
wird und weltweite Solidarität wachsen kann?

Um diese und andere Fragen zu beantworten werden
am 30.9. verschiedene Akteure aus dem Bereich
Weltkirche und Entwicklungszusammenarbeit aus unserer
Diözese ihre Tätigkeiten sowie konkrete Angebote und
Aktionsmöglichkeiten vorstellen. Alle Interessierten und
insbesondere **jene, die diesen Bereich in der Pfarre nach
den PGR-Wahlen im Frühjahr neu übernommen haben**,
sollen an diesem Abend einen aktuellen Überblick über die
kirchliche Weltkirche- und EZA-Szene und Impulse zum
eigenen Aktivwerden erhalten.